

Fundación Solidaridad Carrefour reconocida por el Ayuntamiento de Los Barrios en la categoría 'Voluntariado Corporativo'

Cádiz, 28 de febrero del 2024.- En el marco del Día de Andalucía, Fundación Solidaridad Carrefour ha sido galardonada por el Ayuntamiento de Los Barrios (Cádiz), en reconocimiento al fomento del voluntariado corporativo dirigido a la mejora de la calidad de vida de las personas con discapacidad o en riesgo social de la localidad.

En la 'Categoría de Voluntariado' Fundación Solidaridad Carrefour, y por extensión sus más de 2.000 embajadores, han sido distinguidos por su firme y sostenido compromiso social materializado en todas y cada una de las intervenciones de voluntariado corporativo realizadas a lo largo de más de 20 años a lo largo de todo el territorio nacional y más concretamente en el entorno de la provincia de Cádiz y el Ayuntamiento de los Barrios.

Durante más de dos décadas, Fundación Solidaridad Carrefour ha desarrollado ininidad de programas sociales, con especial foco en el desarrollo de proyectos destinados a la mejora de la calidad de vida de la infancia en situación de discapacidad o riesgo de exclusión social (en materia de alimentación, salud y educación).

Sin olvidarnos de sus intervenciones en situaciones de catástrofe o similares en beneficio de la población afectada, en las que el voluntariado corporativo cobra especial protagonismo. Unas intervenciones que han sido posibles gracias al papel activo de miles de voluntarios/as de Carrefour y su Fundación; sin duda el corazón de dicha Fundación.

La gala de celebración ha contado con representantes de diversas asociaciones vecinales y portavoces municipales, quienes han destacado el firme y sostenido compromiso de Fundación Solidaridad Carrefour con las necesidades de las personas más vulnerables de la sociedad. Un compromiso que da sentido a su vocación de servicio y lucha contra cualquier forma de desigualdad.

Fundación Solidaridad Carrefour

Coordina todos los programas que desarrolla Carrefour en materia de acción social en España. Apoya especialmente proyectos en beneficio de la infancia con discapacidad o en exclusión social, principalmente en materia de salud, nutrición y educación. Ayuda a las personas en situación de vulnerabilidad e interviene en operaciones de emergencia en España. Igualmente, promueve la integración laboral de personas con discapacidad o en riesgo de exclusión social, al tiempo que fomenta la participación de colaboradores, clientes y proveedores del Grupo en las diferentes iniciativas sociales.

https://www.carrefour.es/includes/pdfs/informe-anual-2021-fundacion_20230323.pdf

Contacto:

ILUNION Comunicación Social.

Rocío Barrie: 671 78 06 15; rbarrie@ilunion.com

Blanca Lázaro: 603 53 57 37; blazaro@ilunion.com

Comunicación externa de Carrefour: 91 333 12 40 / 59; prensa.es@carrefour.com